



あひるぐみだより

認定こども園福角保育園 令和5年1月27日



あひる組保育室から、飛行機が飛んでいるのがよく見えることに気がついた子ども達。「飛行機が飛びよるよ!」「2つも飛びよる!」と盛り上がっています。「どこに行くのかな?お仕事かなあ?」「違うよ!公園に行きよんよ!」と可愛いやりとりが聞こえてきます。天気にも興味を持ち始めていて、「太陽出てきたね!晴れだね!」「今日は、くもがあるから雨が降りそう・・・」などと外を眺めながら毎日話をしている姿にほっこりしています。お互い思いを伝えあいながら、一緒に遊ぼうとする姿も増えてきて、成長したなあと嬉しくなる毎日です。

あひる組での生活もあと少しですが、「友だちと遊ぶの楽しいな!」ともっともっと感じられるように過ごしていきたいと思います。

書き初め

1月の製作の書き初めをしました。筆を持って自由に描いたことがあまりなかったので、興味津々の子どもたち。ワクワクした表情で自由に筆を進ませ、一人ひとり個性的な作品が完成しました★



かるた取り

かるた取りをして遊んでいます。動物のカードを並べ動物の名前を聞いて札を取りに行くのですが、始めは消極的だった子ども達もルールが分かってくるとだんだんと白熱してきて真剣な表情です😊



いくよ、いくよー!

「こんどは、僕が言うね!」と保育教諭がしていた読み手を子ども達がやってみることに。読み手の子はイスに座り、大きな声で言います。「今は〇〇ちゃんが早かった!」「これで最後よー!」と子ども達同士のやりとりが面白いです。

ながーくなるよ!

筒のおもちゃを繋げて遊んでいたのですが、一人ひとりが繋げると数が足りず・・・そこで「みんなで繋げてみようか!」と声をかけると「やりたい!やりたい!」とノリノリの子ども達。「もっと繋げたい!」「イスがいるね!」などと子どもたちからどんどん声が聞こえてきました。途中で何度も崩れたのですが、「もう一回!」とみんなで繋げ直してながーい1本の筒ができました★



1本の筒をみんなで持ち上げて、天井まで届かせてみたり、電車に見立てて廊下を歩いたりしてみんなで一緒に楽しみました。

2月の保育目標

- ・寒い時期にも戸外で思い切り身体を動かして、元気に過ごす。
- ・思ったことや興味を持ったことを言葉で表し、やりとりを楽しむ。

